

Ampliaron plazo para observaciones al anteproyecto de nuevo plan regulador

VALDIVIA. Reiteran la necesidad de que la comunidad plantee inquietudes o posiciones a través de las reuniones participativas o en la página web www.prcvaldivia.cl. Hay plazo hasta el 20 de julio.

La Municipalidad de Valdivia confirmó que hasta el próximo 20 de julio se amplía el plazo para que todas las personas, organizaciones, entidades públicas o privadas, ingresen sus observaciones a la propuesta del anteproyecto preliminar, para seguir construyendo el nuevo Plan Regulador Comunal de Valdivia.

La información fue entregada en el portal web del proceso, instancia que se ha dispuesto de manera adicional a las actividades participativas ya establecidas por normativa, buscando fortalecer la elaboración de este importante instrumento de planificación territorial, que define cómo, qué y dónde construir.

Desde el municipio informaron que el proceso se mantiene en la etapa de anteproyecto, la cual fue dividida en dos: una preliminar y una definitiva. En la actualidad se están recibiendo observaciones a la propuesta de anteproyecto preliminar, entregada por la consultora asesora.

“El llamado es a que la comunidad, los gremios, los vecinos en general, también puedan hacer sus observaciones. Si bien aquí hay un equipo técnico especializado, equipos de participa-



LOS ENCUENTROS DESARROLLADOS CON LA COMUNIDAD LOCAL. SON UNA DE LAS INSTANCIAS DE PARTICIPACIÓN QUE CONSIDERA EL PROCESO.

ción en las distintas materias, los vecinos son quienes conocen los detalles de la ciudad, los gremios son quienes saben cuáles son sus preocupaciones respecto al desarrollo de sus empresas, sus proyecciones” manifestó el asesor urbanista del municipio, Francisco Bretón.

En esa línea, el profesional agregó que la participación es muy importante en este mo-

20 de julio es el nuevo plazo que dispuso la Municipalidad de Valdivia para recibir observaciones vecinales.

mento, “en el cual nosotros ponemos a disposición de toda la comunidad en general el plan con todas sus normativas y detalles. La idea es que esta propues-

ta que nos está haciendo el equipo consultor podamos mejorarla, para que sea más pertinente y nos asegure un futuro para el desarrollo de la ciudad que sea sostenible, que involucre el resguardo de nuestros elementos naturales, la buena calidad de vida urbana para la comunidad en general y el desarrollo económico que es una de las materias relevantes del plan”.

Desde la casa edilicia manifestaron que “si hay algo que destaca este proceso es la disposición de información que ha existido por parte del municipio y del equipo consultor, que preparó esta etapa participativa adicional, que además realiza talleres abiertos en distintos sectores de la ciudad y con diversos actores interesados, en los que también se han

“

Los vecinos son quienes conocen los detalles de la ciudad, los gremios son quienes saben cuáles son sus preocupaciones respecto al desarrollo de sus empresas, sus proyecciones...”

Francisco Bretón

Asesor urbanista municipal.

recibido observaciones, contando con el apoyo de los profesionales del municipio y el equipo consultor”.

En ese sentido, el municipio también destaca que todos los antecedentes técnicos del proceso pueden ser revisados en la página web: www.prcvaldivia.cl, donde también se encuentra el formulario para ingresar las observaciones de esta etapa participativa.

Por otra parte, agregan que además el miércoles de la próxima semana se realizará un taller online abierto a la ciudadanía, que será informado por las redes sociales del municipio para quienes deseen participar. ☞